

## WAS GLAUBST DENN DU?

von  
Johannes Weilhartner  
Pastoralassistent  
Pfarre Andorf



### Frohe Ostern!

Wir feierten vor Kurzem das Osterfest und viele waren froh, die Fastenzeit hinter sich zu lassen, um gemeinsam zu feiern. „Halleluja, Jesus lebt“ hörten wir in den Gottesdiensten zu Ostern.

Manchmal frage ich mich, ob das überhaupt stimmt. Ein Erlebnis dazu ist mir auch in diesen Tagen wieder eingefallen. 2018 war ich mit unseren Ministrantinnen und Ministranten aus Andorf bei der Romwallfahrt dabei. Es waren damals sehr heiße Tage in Rom, 40 Grad und darüber. An einem Tag waren wir beim Papst zur Audienz geladen und tausende Minis aus aller Welt wollten auf den Petersplatz. Auf der Via della Conciliazione standen wir gedrängt aneinandergereiht und bewegten uns langsam Richtung Dom.

Neben uns eine große Gruppe älterer Ministranten aus Deutschland, nahe Stuttgart. Schweißgebadet schrien sie ununterbrochen „Halleluja, Jesus lebt!“. Schon ein bisschen genervt fragte ich die Gruppe neben uns damals, ob sie sich sicher sind, dass Jesus lebt? Ein paar blickten mich fragend an und es wurde ruhig. Das Warten war etwas angenehmer geworden, doch bis heute beschäftigt mich diese Erinnerung.

Wie unsicher sind wir Menschen in unserem Glauben, Kleinigkeiten bringen uns schnell ins Zweifeln. Halleluja, Jesus lebt! Auch wenn wir es nicht sehen können. Glauben wir daran und erzählen es voll Freude und mutig weiter. Bluetooth kann man auch nicht sehen und es funktioniert!



**Spende** Die Goldhaubengruppe Eggerding/Mayrhof spendete für die Pfarrkirche Eggerding zwei maßangefertigte Schirmständer. Diese wurden von Gerald EBI, Metalltechniker aus Eggerding, hergestellt. Außerdem spendete die Goldhaubengruppe einen finanziellen Beitrag an den Kirchenchor zum Ankauf der neuen Liederbücher.

Foto: Goldhaubengruppe Eggerding

In Kooperation mit:



## Wahl zum süßesten Babyfoto



Jonas aus Schärding  
Foto: Romana Spitzenberger



Leonie aus Braunau  
Foto: Julia Willinger



Aaron aus Ried  
Foto: Anna Schröcker



Leni-Sophie aus Schärding  
Foto: Julia Fischer



Alessia aus Braunau  
Foto: Privat



Klara aus Ried  
Foto: Lena Jagereder

Foto hochladen & abstimmen auf [tips.at/baby](https://tips.at/baby)



## JUGENDSERVICE-TIPP

von  
Manuela Kasper  
Jugendberaterin



### Zivildienstklärung

*Ich bin seit einiger Zeit beim Jugendrotkreuz und möchte den Zivildienst ebenfalls im Rettungsdienst absolvieren. Wann muss ich die Zivildienstklärung abgeben und wie kann ich bei meiner Wunsch-einrichtung anfangen?*

T., 17

Hallo T.!

Nach der Stellung bekommst du eine Mitteilung darüber, ob du tauglich bist. Sobald das Ergebnis vorliegt, kannst du die Zivildienstklärung entweder gleich direkt bei der Stellungskommission abgeben oder du machst dies schriftlich. Dafür hast du nach Vorliegen des Tauglichkeitsbescheids sechs Monate Zeit. Die Zivildienstklärung muss spätestens drei Tage vor deiner Einberufung bei der Ergänzungsabteilung eingelangt sein. Damit dich deine Wunschorganisation anfordern kann, benötigst du eine Zivildienstzahl, die im Feststellungsbescheid angegeben ist. Diesen erhältst du ca. vier bis sechs Wochen nach Abgabe der Zivildienstklärung. Weitere Infos findest du in unserer Broschüre „Wehrpflicht“. Außerdem beantwortet unser Experte am 17. April von 14 bis 16 Uhr im JugendService Linz interessierten Jugendlichen und Eltern alle Fragen zum Thema Zivildienst, Bundesheer und Ersatzdienst im In- und Ausland. Hast du keine Möglichkeit, persönlich vorbeizukommen, kannst du deine Fragen auch per Mail oder Telefon stellen. Infos und weitere Termine auf [www.jugendservice.at/pflicht-freiwilligendienst](http://www.jugendservice.at/pflicht-freiwilligendienst)

JugendService

4780 Schärding,  
Ludwig-Pfleigl-Gasse 12,  
Mo bis Do: 14 bis 17 Uhr  
Tel: 0664 6007215920  
[jugendservice-schaerding@ooe.gv.at](mailto:jugendservice-schaerding@ooe.gv.at)  
[www.jugendservice.at](http://www.jugendservice.at)